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El 90% de los «drogatas» han sido detenidos alguna vez en los últimos meses

Entrevista con el Teniente de la Guardia Civil, Sr. Zafra
En los fines de semana se han establecido servicios de vigilancia

a establecimientos nocturnos para evitar la venta de alcohol a
menores. Varios de ellos fueron denunciados

Juventud, diversión y accidentes son una trilogía casi inseparable

Hace unos días, visité al nuevo
teniente que se encuentra al mando
de la Casa Cuartel de la Guardia Civil
de Manzanares.

Su nombre es Francisco Javier
Zafra Camacho y hace unos meses
que se incorporó a este cargo. Naci
do en el cercano pueblo de Ossa de
Montiel hace 49 años, está muy ilu
sionado por encontrarse cerca de su
localidad natal, pues son varios los
años que ha estado destinado en
zonas más alejadas, y últimamente
en Ibiza. «Aquél es otro mundo, muy
distinto al nuestro, prefiero una vida
más tranquila», nos decía al inicio de
la entrevista.

Pregunta.- La droga se ha exten
dido por Manzanares, se consume
por regia general los fines de sema
na, son conocidas las personas que
las venden y los lugares exactos, ¿se
hace algo para erradicarla?

Respuesta.- Desde luego que sí,
puedo decirle que e190% de los ven
dedores ha sido detenido cuando
menos una vez en los últimos seis
meses, siendo constante ia vigilan
cia que se ejerce sobre sus activida
des, aunque esta vigilancia resulta
cada vez más dificultosa debido al
apoyo que se prestan entre ellos y a

que suelen llevar cantidades de dro
ga muy pequeñas, no sobrepasando
los diez gramos de heroína o cocaí
na.

En cuanto a la incidencia de la
droga en Manzanares, no es mayor
a la que se da en cualquier otra ciu
dad de la misma población y carac
teristicas. Con respecto a los resul
tados, están siendo satisfactorios,
debido entre otras causas a la cola
boración mutua con la Policía Local
de Manzanares, que tenemos la
suerte de que está haciendo una ex
quisita interpretación de la Ley de
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del
Estado.

P.- Nos encontramos en una épo
ca en la que los terroristas de ETA
están haciendo verdaderos estragos

entre los cargos políticos del P.P.,
criminales declarados que no dejan
en paz a nuestra España. Muy cerca
de nosotros se encuentran varios de
ellos encarcelados, en Herrera de La
Mancha. ¿Temen algún atentado en
represalia? ¿Toman medidas de se
guridad especiales?

R.- El hecho de la prisión de He
rrera de La Mancha no hace que ten
gamos que adoptar más medidas de

las que tendrían en cualquier otro lu
gar. Sin embargo, la prevención de
atentados es algo que no podemos
descuidar, ya que, si bien no es pro
bable que tales hechos pudieran su
ceder en esta demarcación, es ne
cesario establecer los servicios opor
tunos para evitar que la banda terro
rista ETA pueda aprovechar la míni
ma oportunidad de cometerlos.

Estas consideraciones son exten
sivas a los concejales del P.P., a otros
cargos electos de cualquier partido
poi ítico y a todas aquellas personas
que por el desarrollo de su actividad
pudieran ser víctimas de ellos, lo cual
no quiere decir que en ningún mo
mento debamos vivir atemorizados.

P.- Actualmente se está mirando
mucho el problema de los vertidos en

caminos y veredas, que ocasionan
contaminación y deterioros, así como
el cerramiento de cauces, que todo
está ligado con perseguir a quien lo
está haciendo mal. ¿Se preocupan
de ello?

R.- Estos problemas nos afectan
sobremanera a la Guardia Civil ya
que no podemos olvidar que tradicio
nalmente nuestra misión ha estado
muy ligada a la conservación de la

45 - SIEMBRABiblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Siembra. #224, 3/1998.


